

ZONE

Jaga Harkamtibmas, Kapolsek Bogor Barat Dampingi Kapolresta Bogor Kota Lakukan KRYD

Hidajat - KOTABOGOR.ZONE.CO.ID

May 16, 2024 - 15:50



KOTA BOGOR – Kapolsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar bersama Polsek Jajaran bergabung dengan Polresta Bogor Kota melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD)..

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso, untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

“Kegiatan KRYD ini sudah rutin kita lakukan untuk memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat,” ucap Kapolsek Bogor Barat Kopol Sudar, Kamis (16/5/2024).

“Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) ini diharapkan dapat menekan angka gangguan kamtibmas khususnya kejahatan jalanan pada waktu malam hari,” sambungnya.

Kegiatan yang dilaksanakan di 3 titik, diantaranya Surya Kencana diperkuat Polsek Bogor Barat dan Polsek Bogor Tengah, Perumahan Grand Pajajaran Residence diperkuat Polsek Bogor Timur dan Polsek Bogor Selatan, Taman Sari Persada Kayu Manis diperkuat Polsek Tanah Sereal dan Polsek Bogor Utara.

Terlihat di Surya Kencana Depan Mega Suara Bogor Tengah, kegiatan KRYD dipimpin langsung oleh Kapolresta Bogor Kota dan diikuti oleh, PJU Polresta Bogor Kota, Kapolsek Bogor Barat, Kapolsek Bogor Tengah, Denpom Kota Bogor, Kodim 0606 Kota Bogor dan Pol PP Kota Bogor.

“Apel KRYD seperti ini dilakukan di beberapa lokasi yang berbeda dan dilakukan secara serentak di dalam wilayah Hukum Polresta Bogor Kota,” pungkas Kapolsek.

Dalam kegiatan razia tersebut berhasil diamankan 10 Unit kendaraan R2 yang diamankan dan dibawa ke Polresta Bogor Kota untuk diproses hukum selanjutnya.

Giat dilanjutkan dengan pelaksanaan patroli skala besar mengitari kota Bogor dengan lokasi titik rawan terjadinya gangguan kamtibmas.

Diharapkan dengan dilaksanakan giat dapat menghilangkan terjadinya, tawuran, knalpot brong, minuman keras, pencurian serta meniadakan kerumunan masa yang berpotensi terjadinya kerawanan Kamtibmas.

Humas Polsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar